

Bhabinkamtibmas Polsek Surade Polres Sukabumi Hadir Ditengah Masyarakat

Aa Ruslan Sutisna - SURADE.JEJAKPOLITISI.COM

Sep 8, 2023 - 16:40

LAPORAN KEGIATAN

DDS Bhabinkamtibmas Desa Banyumurni Polsek Surade Polres Sukabumi.



Bhabinkamtibmas Polsek Surade Polres Sukabumi Hadir Ditengah Masyarakat

Berikut adalah narasi berita mengenai kegiatan Door To Door System (DDS) yang dilaksanakan oleh Bhabinkamtibmas Desa Banyumurni Aipda B. Silalahi P.B. pada tanggal 8 September 2023:

DDS Bhabinkamtibmas Desa Banyumurni: Meningkatkan Kedekatan dan Kesadaran Kamtibmas

Surade, 8 September 2023 - Aipda B. Silalahi P.B., Bhabinkamtibmas Desa Banyumurni, melaksanakan Door To Door System (DDS) dengan penuh semangat pada Jumat, 8 September 2023. Kegiatan ini dilakukan di Wilkum Polsek Surade dan bertujuan untuk menjalin kedekatan serta meningkatkan kesadaran Kamtibmas di kalangan warga masyarakat.

Pukul 10.00 WIB, Aipda B. Silalahi P.B. memulai DDS dengan anjingsana dan silaturahmi kepada warga setempat. Melalui komunikasi sosial (Komsos), ia berusaha memahami situasi dan kondisi masyarakat secara langsung, memungkinkan pelaksanaan berbagai program yang lebih efektif dan sesuai dengan aspirasi masyarakat.

Dalam pertemuan tersebut, beberapa himbauan Kamtibmas penting disampaikan kepada warga masyarakat:

1. **Antisipasi Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO):** Aipda B. Silalahi P.B. menghimbau agar warga masyarakat turut aktif dalam mencegah TPPO dengan memberitahukan kepada Bhabinkamtibmas melalui nomor telepon yang telah diberikan jika ada warga yang akan bekerja di luar daerah atau ke luar negeri.
2. **Pengendalian Knalpot Bising dan Balapan Liar:** Warga diminta untuk tidak menggunakan knalpot bising atau terlibat dalam aktivitas balapan liar, yang dapat mengganggu Kamtibmas. Masyarakat juga diharapkan berpartisipasi dalam kegiatan Siskamling/ronda malam pada jam-jam rawan untuk membatasi gerak para pelaku tindak kejahatan dalam lingkungan mereka.
3. **Larangan Pembakaran Lahan:** Aipda B. Silalahi P.B. menekankan larangan membuka lahan atau perkebunan dengan cara membakar, mengingat musim kemarau yang panjang dan rentan terhadap kebakaran lahan dan hutan. Selain itu, ia juga mengingatkan agar sampah tidak dibakar sembarangan.

Tak lupa, Aipda B. Silalahi P.B. menyampaikan Program Bapak Kapolres Sukabumi, AKBP. Maruly Pardede S.H.,S.I.K.,M.H, yang dikenal dengan singkatan AA DEDE PRESISI CURHAT DONG (Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien). Selain itu, ia juga membagikan kontak hotline dan WhatsApp yang dapat dihubungi, yaitu 0811-1699-110 Polres Sukabumi dan 0813999086868 (Bhabinkamtibmas Desa Banyumurni) untuk keperluan informasi dan pengaduan.

Kegiatan Door To Door System (DDS) ini merupakan langkah nyata Bhabinkamtibmas Desa Banyumurni dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat serta menjalin hubungan yang erat dengan warga. Semoga melalui DDS ini, kesadaran Kamtibmas di wilayah tersebut dapat terus meningkat.